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Ata nº 05/13 – Reunião de 22 de outubro de 2013 - Colegiado Produção Vegetal. 1 

Aos vinte e dois dias do mês de outubro de dois mil e treze, às oito horas, reuniram-se, sob a 2 

presidência da Coordenadora Dr.ª Aike Anneliese Kretzschmar na sala de Reuniões, no prédio 3 

da Agronomia, os membros do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Produção 4 

Vegetal, sob convocação expedida no dia dezesseis de outubro de dois mil e treze. 5 

Compareceram a reunião os professores Adelar Mantovani, Aike Anneliese Kretzschmar, 6 

Altamir Frederico Guidolin, Cileide Maria Medeiros Coelho, Claudio Roberto Franco, Clóvis 7 

Arruda de Souza, Jefferson Luís Meireles Coimbra, Leonardo Bianco de Carvalho, Luís 8 

Sangoi, Mari Inês Carissimi Boff, a e Roseli Lopes da Costa Bortoluzzi além dos 9 

representantes discentes: Sabrina Lerin (Mestranda), Mayra Juline Gonçalves (Doutoranda). 10 

A presidente do colegiado, professora Aike Anneliese Kretzschmar abriu os trabalhos 11 

agradecendo a todos pela presença. Nesta reunião foram tratados os seguintes assuntos: 1) 12 

Expediente – Nada consta. A seguir passou-se ao item à Ordem do dia - Item 2.1 Assunto: 13 

Exames de Proficiência em língua estrangeira: definição de critérios. Professora Aike trouxe a 14 

discussão, pois foi constatado que solicitações de dispensas deste exame em outras 15 

instituições de ensino superior foram negadas. Professor Luis Sangoi colocou que na FURB é 16 

permitido o uso de dicionário e não há prova de tradução de texto. Professor Jefferson disse 17 

que não deveria ter possibilidades de aproveitamento ou dispensa deste exame a não ser com 18 

Toffel. Professor Luis Sangoi que a prova realizada na Produção Vegetal não tem grande 19 

dificuldade. Professor Jefferson acrescenta dizendo que para quem tem facilidade de 20 

conhecimento não há dificuldade para prova. Professora Mari disse que há a necessidade de 21 

modificar o pensamento dos alunos e não apenas eliminá-los. Professor Luis Sangoi coloca a 22 

necessidade de se estabelecer um calendário anual para as provas. Professora Aike menciona 23 

que é preocupante o fato de simplesmente não se aceitar mais aproveitamento de proficiência 24 

realizada em outras instituições, uma vez que isto caracteriza a descrença na idoneidade 25 

destas Instituições. Professor Jefferson disse que o momento é esse para estabelecer 26 

parâmetros, repensar o curso e preparar os alunos para o mercado de trabalho. Professora 27 

Mari disse que os precedentes de dispensa ou aproveitamento do teste foram com a 28 

justificativa de não ter atraso para defesas e qualificações. Professor Jefferson disse que o que 29 

está na Instrução Normativa deve valer até a dissociação dos cursos. Professora Aike colocou 30 

em votação pela manutenção do que está na Instrução Normativa vigente, tendo sido 31 

aprovado por todos. Item 2.2 Esclarecimentos sobre bolsa FUMDES: Professora Aike 32 

colocou que foram solicitados os nomes dos contemplados com bolsa FUMDES para os 33 

orientadores, a fim de que sejam transferidas as bolsas DS destes alunos para os alunos 34 

subsequentes na lista de espera. Informou ainda que é necessário que o aluno contemplado 35 

informe imediatamente à coordenação, a fim de evitar acúmulo de bolsas e a posterior 36 

necessidade de devolução. Item 2.3. Renovação da bolsa PRODOC e alteração para PNPD: A 37 

professora Aike informou ao colegiado que a bolsa PRODOC, que estava com a Linha de 38 

Pesquisa Fisiologia e Manejo de Plantas, na área de Fruticultura, com a Dra. Tânia Regina 39 

Pelizza, passaria doravante para a PNPD, e teria seu prazo final em agosto de 2014. Desta 40 

forma, o Programa deveria decidir quais as áreas a serem contempladas com a próxima bolsa 41 

PNPD. Candidataram-se as duas linhas de pesquisa que ainda não haviam sido contempladas, 42 

sendo elas Biologia e Tecnologia Pós-colheita e Proteção de Plantas e Agroecologia. Foi 43 

colocada em votação a proposta de que estas seriam as próximas duas linhas a serem 44 

contempladas, havendo um rodízio entre elas, e caso o Programa fosse contemplado com uma 45 

nova bolsa PNPD, cada Linha de pesquisa teria um bolsista PNPD. A proposta foi colocada 46 
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em votação e aprovada por unanimidade.  Item 2.4. Novo Regimento para a pós-graduação da 47 

UDESC: a professora Aike solicitou aos presentes que manifestassem suas ponderações e 48 

sugestões sobre o Novo Regimento da Pós-graduação, o qual está sendo elaborado pelo Prof. 49 

André Oliveira, que solicitou aos programas que enviassem suas sugestões. Considerando que 50 

a maioria dos professores não havia lido a proposta, foi decidido que enviariam as sugestões 51 

por e-mail, e as mesmas seriam discutidas em uma próxima reunião. 3) Assuntos Gerais e 52 

comunicações pessoais: A prof. Aike informou aos presentes sobre o resultado do recurso 53 

encaminhado à FAPESC na concessão de bolsas de Doutorado, onde o PPGPV foi 54 

contemplado com sete bolsas de doutorado, as quais estavam em processo de implementação 55 

aos alunos novos, de acordo com o ranqueamento realizado no ingresso 2013/2 e toda a 56 

documentação exigida no Edital já havia sido enviada. Informou ainda aos presentes as 57 

últimas notícias sobre a rede elétrica do prédio da Biotecnologia, a qual deverá estar pronta 58 

em abril de 2014. Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Colegiado do Programa de 59 

Pós-Graduação em Produção Vegetal Dr.ª Aike Anneliese Kretzschmar declarou encerrada a 60 

reunião, sendo lavrada a presente ata por mim, Fabiane Zulianello, que, submetida aos 61 

presentes e achada conforme, será assinada por todos. Lages, 22 de outubro de 2013. 62 
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